

INTRODUCCION

HISTORIA

INDICACIONES Y CONTRAINDICACIONES

MATERIAL Y METODOS

HALLAZGOS

DIAGNOSTICO DIFERENCIAL

COMENTARIOS Y RECOMENDACIONES

CONCLUSIONES

BIBLIOGRAFIA

INTRODUCCION

Las lesiones tumorales renales plantean comunmente al radiólogo un serio y responsable diagnóstico diferencial entre los procesos que pueden originarlas, dado que generalmente es a nivel radiológico donde debe de establecerse con certeza la etiología de las mismas, para implantar el tratamiento adecuado.

Podemos asegurar que la arteriografía renal ha marcado un hito de grandes proporciones para el logro de los fines diagnósticos ya que los métodos tradicionales de la radiografía simple del abdomen y los procedimientos urográficos si bien aportan sustantivos datos para la elaboración diagnóstica final no tienen el valor de ofrecer aspectos tan apreciables como la arteriografía.

Es definitivamente hasta la actualidad el método que permite encarar con prontitud la terapéutica más recomendable para el paciente y en esa forma poder esperar la recuperación de la salud del mismo de manera presta con todas las ventajas socio-económicas que ello implica, tanto al individuo como a la sociedad.